

Mons: un karting extérieur arrive à Imagipark

Rédaction en ligne

Imagipark se lance dans un tout nouveau projet: celui d'un karting installé sur une piste extérieure et non polluant grâce à ses 16 karts électriques. Le Kart D'or doit ouvrir ses portes pour le premier avril. C'est un concept unique dans la région.



[Retrouvez notre article complet sur notre nouveau support numérique](#)

Ce site est protégé par le droit d'auteur, tous droits réservés. Toute reproduction et/ou rediffusion de contenu par quelque moyen que ce soit doit faire l'objet d'une autorisation spécifique auprès de Copiepresse au 02/558.97.80 ou via info@copiepresse.be. Sont toutefois autorisés la reproduction des contenus de fils RSS ou Widget, aux conditions fixées RSS/Widgets, ou un lien vers la page d'accueil. Plus d'infos: www.copiepresse.be / Informations légales.

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer des services et des contenus personnalisés en fonction de vos centres d'intérêt. En savoir plus.Okx